
Subject: Eigentlich sollten wir von den guten Assistentinnen sprechen
Posted by felum on Fri, 09 Sep 2016 17:23:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Leute mal ehrlich, wir sprechen hier immer von den top Arezten man sollte auch zu Ihnen gehen
will ich nicht absprechen, tatsache ist aber das die meisten auch Top Arzte halt nur noch die Slits
machen und alles andere machen die Engel.
Aber sie haben es halt vom Top Arzt gelernt, und darum ist auch wider gut so.  
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